
 
 
 
 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 26. Februar 2015 

von 

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
 
 
 

Betreff: Verwendung der Mittel aus Parkgebührenerhöhung 
 

Welche ÖV-Projekte und sonstigen Projekte, insbesondere aus dem Bereich der sanften Mobilität, werden 

seit dem Jahr 2014 aus den jährlich rund 5 Mio. höheren Parkeinnahmen (Gebührenerhöhung ab 1.10.2013) 

bereits finanziert, welche Projekte sind in Planung bzw. Umsetzung (bitte um eine Übersicht für die Jahre 

2014 – 2017) und in welchem Ausschuss bzw. Ausschüssen wird detailliert darüber berichtet?  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


